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Gobierno de Soluciones
impulsa la autosuficiencia

alimentaria y sustentabilidad
con Huertos de Traspatio

- Entrega Toño Ixtláhuac semillas, fertilizantes e insumos, para que 250
emprendedores inicien con sus hortalizas.

Zitácuaro, Mich., a 9 de mayo del 2023.- El Gobierno de Toño Ixtláhuac,
a través de la Secretaría de Agronomía y Medio Ambiente, implementó el
programa de Huertos de Traspatio para continuar impulsando el desarrollo
sustentable y apoyar la economía de los hogares zitacuarenses.

El Gobierno de Toño Ixtláhuac, a través de la
Secretaría de Agronomía y Medio Ambiente,
implementó el programa de Huertos de Traspatio
para continuar impulsando el desarrollo
sustentable y apoyar la economía de los hogares
zitacuarenses.

Esta mañana, el alcalde acudió al inicio
de la siembra en uno de ellos que se ubica
en el fraccionamiento Los Ailes y, que
además de esta localidad, también
habitantes de Pueblo Nuevo iniciarán con
dicha actividad que traerá múltiples
beneficios. La intención es replicar el
programa en más colonias, comunidades y
tenencias.

Son 250 beneficiarios que emprenden
los Huertos de Traspatio, como una
alternativa más del
#GobiernoDeSoluciones para el
aprovechamiento óptimo del campo y
generar productos más limpios, de calidad
y amigables con el entorno, al reducir el
uso de químicos, pesticidas y fertilizantes
sintéticos.

Toño Ixtláhuac señaló que son distintas
las actividades, programas y acciones que
se realizan en su gobierno en favor del
desarrollo rural. Particularmente, celebró
que se aprovechen todos los espacios
pequeños que se tienen en los patios para
sembrar hortalizas de ejote, rábano, elote y
calabaza, y con ello contribuir en la
autosuficiencia alimentaria y con ello
coadyubar en alcanzar un Zitácuaro
sustentable.

Con un recurso sin precedentes, inician este
año magnas obras en Zitácuaro

- Gracias a la gestión del Gobierno de Toño Ixtláhuac, en los próximos meses arranca la inversión pública y
privada más grande en la historia del municipio.

Zitácuaro, Mich., a 8 de mayo del 2023.-
Desde el inicio de la actual administración de
Toño Ixtláhuac, comenzaron los trabajos de
gestión y el ambicioso proyecto de posicionar
a Zitácuaro como un nuevo destino
económico, turístico y de desarrollo integral
para el municipio.

En este sentido, el presidente municipal
ha venido articulando acciones con distintos

entes de gobierno e iniciativa privada, a fin de
consolidar magnas obras e inversiones que
marcarán el rumbo de la municipalidad, a partir
de su periodo como alcalde de La Heroica.

Luego de una intensa agenda de trabajo,
coordinación de proyectos y planeación, se
concretaron magnas obras y acciones que
darán inicio en los próximos meses.

Se trata de la ampliación de la planta chilena

ARAUCO, con una inversión de casi 300
millones de dolares, lo que se traduce en una
amplia cartera de empleos y derrama económica
en todo el oriente, después de que Toño
Ixtláhuac, anunció que buscará firmar un
convenio con la empresa para que prestadores
de servicios, mano de obra e insumos sean
adquiridos en el municipio.

En este paquete económico también están
incluidas obras como la rectificación de las
Curvas del Gato, el Puente de Fierro, la salida
a Morelia, desde el Monumento a Ignacio

López Rayón, la conexión con la autopista
Maravatío-Morelia, un paso a desnivel entre
la salida a la capital del estado y la ciudad de
Toluca, Hospital del IMSS en la tenencia de
San Juan Zitácuaro, entre otras, que en suma
se inyectará más de 10 mil millones de pesos.

Aunado a este paquete de inversión, se
suman las obras que planteó el alcalde Toño
Ixtláhuac, desde su proyecto inicial de
gobierno, tales como la Ciudad de Los Niños,
Alberca Semiolímpica, Clínica de Especialidad
en Hemodiális e infraestructura en distintos
ámbitos y puntos del territorio local, mismas
que estarán concluidas ya en las próximas
semanas.

Cabe mencionar que nunca en la historia
de Zitácuaro, se había generado este conjunto
de inversiones, que por consiguiente atraerá
más recurso tanto privado como público, luego
del desarrollo que detonará con el crecimiento
integral que se avecina.

Desde el inicio de la actual administración de Toño Ixtláhuac, comenzaron los trabajos de
gestión y el ambicioso proyecto de posicionar a Zitácuaro como un nuevo destino económico,
turístico y de desarrollo integral para el municipio.
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Alerta SSM sobre condones y
lubricantes falsificados

- Se anuncian de las marcas Sico Sensitive, Sico Safety y Sico Play.

Morelia, Michoacán, 10 de mayo del 2023.- La Comisión Federal para la Protección contra
Riesgos Sanitarios (Cofepris), a través de la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), alerta
a la población sobre la falsificación de condones Sico Sensitive y Sico Safety, y de lubricantes
Sico Play aloe vera e ylang-ylang, de la empresa RB HEALTH MEXICO S.A. de C.V., distribuidor
de los mismos.

Se identificó que el empaque secundario de los condones Sico Sensitive, con lote
1000495308 y en presentación cartera con tres piezas, contiene preservativos Sico Safety con
lote 1000538136, con características irregulares en el empaque primario.

Por otro lado, la empresa informa que los productos Sico Play gel lubricante con aromas
aloe vera e ylang-ylang, han sido descontinuados desde el año 2015, sin embargo, se han
identificado a la venta en plataformas digitales y páginas web.

Por lo anterior la autoridad de salud y la Comisión Estatal para la Protección contra
Riesgos Sanitarios (Coepris), recomienda a la población evitar la adquisición y uso de los
condones Sico Sensitive y Sico Safety con los números de lote 1000495308 y 1000538136;
reportar incidentes adversos al Sistema en Línea de Notificación de Incidentes Adversos de
Dispositivos Médicos; y evitar la adquisición y uso de Sico Play gel lubricante, ya que este
producto se encuentra descontinuado por la empresa, por lo que no se garantiza su seguridad
y eficacia.

Para reportar la venta y comercialización de estos productos, la población puede denunciar
al correo electrónico: denuncias.coepris@salud.michoacan.gob.mx o comunicarse al teléfono
800 841 4554.

Con obras, desde los
municipios Michoacán se
transforma: Torres Piña

Morelia, Michoacán, 9 de mayo de 2023.- Michoacán le apuesta al avance de la
transformación desde y para los municipios, a través de obras y acciones de impacto regional,
siempre en la búsqueda del bienestar de la ciudadanía, indicó el secretario de Gobierno,
Carlos Torres Piña.

 Esto luego de una reunión de trabajo con presidentas y presidentes municipales de los
partidos, Revolucionario Institucional (PRI), de Acción Nacional (PAN), del Movimiento de
Regeneración Nacional (Morena) y del Partido del Trabajo (PT).

 Y es que en las reuniones con las y los munícipes se explicó que en las próximas semanas
iniciará la entrega del Fondo de Aportaciones Estatales para la Infraestructura de los Servicios
Públicos Municipales, cuyo presupuesto es de mil 410.7 millones de pesos.

 Recordó que la actual administración estatal que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla, tiene
como sello característico una marcada vocación municipalista, de ahí el impulso y el
acompañamiento que se les brinda a los ayuntamientos en todas sus acciones de gobierno.

 “Prueba de ello es el interés y el empeño que le pone nuestro gobernador a las giras de
trabajo que realiza los fines de semana, donde constata el trabajo y la situación de cada
municipio”, complementó.

 Concluyó al reiterar el respaldo y el acompañamiento institucional del Gobierno del Estado
a todos y cada uno de los municipios, sin distingos partidistas y con el único interés de
concretar acciones en favor de la ciudadanía que les permita mejorar su calidad de vida.

 Es de mencionar que a partir del próximo 15 de mayo se abrirá una nueva ventanilla para
recibir proyectos de infraestructura para los municipios que aún tiene proyectos para este
2023.

Michoacán le apuesta al avance de la transformación desde y para los municipios, a través de
obras y acciones de impacto regional, siempre en la búsqueda del bienestar de la ciudadanía,
indicó el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña.

Decreta Bedolla Área Natural
Protegida al cerro del Águila

- ”No defenderlo es corrupción y un delito", enfatiza el gobernador.

Morelia, Michoacán, 11 de mayo de 2023.-
Con la frase "no nos vamos a echar para
atrás", el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
encabezó la firma del decreto de Área Natural
Protegida del cerro del Águila.

El mandatario recalcó que se hará todo
para mantener este pulmón de la ciudad de
Morelia, ya que el decreto permitirá que la
capital cuente con agua y aire limpio,
defendiendo así la vida, el vital líquido y la
flora y fauna de la zona.

"Hoy damos un paso muy importante en
el cuidado del medio ambiente al resguardar
las áreas naturales del Oriente y Poniente de
la ciudad en 5 mil 500 hectáreas protegidas
del cerro del Águila, las cuales serán
monitoreadas las 24 horas mediante un
sistema satelital que nos indicará cuando se
pretenda hacer un cambio de uso de suelo",
apuntó.

Ramírez Bedolla comentó que con estas
acciones se trabaja en la biodiversidad de
Michoacán, cuidando las áreas naturales y el
desarrollo sustentable y humano, evitando el
cambio de uso de suelo en zonas forestales.

Alejandro Méndez López, secretario de
Medio Ambiente del Estado, mencionó que
después de realizar diversas consultas con

los ejidatarios y propietarios del bosque, se
acordó decretar Área Natural Protegida al
cerro del Águila, acción que permitirá proteger
el abasto de agua a Morelia y sus zonas
aledañas.

"Hoy gobierno y sociedad estamos dando
un paso muy importante en el cuidado del
medio ambiente para Morelia, ya que con
estas acciones lograremos que Morelia no
sufra de agua, pero sobre todo se mantendrá
un cinturón de área verde alrededor de la
ciudad, en lugar de ampliar las zonas de
urbanización", indicó.

Alfonso Martínez Alcázar, presidente
municipal de Morelia, agradeció al
gobernador el interés mostrado para cuidar el
medio ambiente y en especial el bosque en el
cerro del Águila, con el decreto donde, junto
con los dueños del bosque, se trabajará en
proyectos y acciones que contribuyan a
mejorar las condiciones con diversos
programas de reforestación.

Acompañaron al gobernador Gladyz
Butanda Macías, secretaria de Desarrollo
Urbano y Movilidad; Cuauhtémoc Ramírez
Romero, secretario de Agricultura y Desarrollo
Rural; Vicente Estrada Torres, presidente del
Consejo Estatal de Ecología; Abraham Rosas
Olivo, presidente del Comisariado Ejidal de
Joyas de la Huerta; Carlos Alberto García
Salgado, representante de la Secretaría de
Medio Ambiente y Recursos Naturales en el
Estado de Michoacán; Jesús Camacho Pérez,
delegado de la Comisión Nacional del Agua
en el Estado; así como funcionarios estatales,
municipales, ejidatarios y propietarios de
bosque.

Con la frase "no nos vamos a echar para atrás", el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
encabezó la firma del decreto de Área Natural Protegida del cerro del Águila.
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A días de inaugurar en Zitácuaro, la primera
Clínica de Hemodiálisis en Michoacán

-Toño Ixtláhuac entrega tarjetas a próximos usuarios de este servicio de salud.

Zitácuaro, Mich., a 10 de mayo del 2023.-
En los próximos días Zitacuaro será la primera
ciudad en Michoacán, en contar con  una
Clínica de Especialides en hemodiálisis, y con
ello atender este problema que afecta la salud
de muchas personas en el municipio y la

región.
El alcalde Juan Antonio Ixtláhuac afirmó

lo anterior, al encabezar un evento de entrega
de tarjetas a 16 personas que serán
beneficiadas con dicha atención médica.

Ixtlahuác  destacó que, en materia de

insuficiencia renal, deben emprenderse
medidas preventivas, así como acciones que
ayuden a que las personas con esta
enfermedad, no atraviesen por problemas
económicos insuperables.

El presidente municipal expuso que la

clínica de hemodiálisis generará, además, una
fuerte movilidad social y económica en el
municipio. "El rubro de salud es prioritario para
mi gobierno y en esta línea nos
mantendremos", señaló.

"Habrá más beneficios económicos",
remarcó también al referir sobre el importante
avance de la construcción del hospital de
segundo nivel en el municipio del IMSS, con
una inversión cercana a los 2 mil millones de
pesos.

El alcalde Juan Antonio Ixtláhuac afirmó que en los próximos días Zitacuaro será la primera ciudad en Michoacán, en contar con  una Clínica de Especialides en hemodiálisis, y con ello atender

ASEGH impulsa la carrera
ciclista “Vuelta a la Presa

del Bosque”
- Se premiarán los primeros cinco lugares de cada categoría

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Como uno de los intentos por acercar a los jóvenes a las actividades deportivas, el
próximo domingo se llevará a cabo la carrera ciclista “Vuelta a la Presa del Bosque”,
en la que se premiarán los primeros 5 lugares de cada categoría.

Dicha actividad es impulsada por la Agencia Integral para el Desarrollo Estratégico
en Seguridad Humana y Aplicación de la Ley (ASEGH), presidida por el Comisario
José Antonio Bernal Bustamante.

De acuerdo a la planeación el punto de reunión será en el estacionamiento de la
tienda Aurrera de la mangana, salida a Tuzantla y el arranque será en punto de las
9:00 de la mañana.

Las inscripciones comenzaran desde las 7:00 de la mañana y serán completamente
gratuitas, se dará playera del evento a los primeros 100 inscritos.

Respecto a la premiación, se dará reconocimiento a los primeros 5 de cada categoría
y en efectivo se peleará con las categorías de la tabla.

Para seguridad de los participantes se contará durante todo el evento con servicios
médicos, tránsito y Seguridad Pública, por lo tanto, será una buena opción para los
que practican está disciplina deportiva.

Regalos para mamás invaden
todo Zitácuaro

- Abarrotadas tiendas, restaurantes, y espacios públicos

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Con
motivo del Día de las Madres, los regalos para ellas invadieron toda la ciudad, por lo tanto
durante todo el día estuvieron abarrotadas todo tipo de tiendas, restaurantes, florerías,
pastelerías y varios espacios públicos.

Por ejemplo, cómo es tradición, la calle Lerdo de Tejada y Dr. Emilio García estuvo ocupada
por comerciantes de temporada, lo mismo que parte del jardín Constitución.

En entrevista Antonia Valdez, representante de la Unión del Dia de las Madres, expuso
que fueron 120 comerciantes las que se instalaron en el centro de la ciudad, ya es una tradición
que estén en este lugar desde hace 32 años.

“Hay mucha competencia porque están los grupos de emprendedoras, artesanos así como
las grandes tiendas pero el que nosotros estemos aquí es algo tradicional”, expresó.

Asimismo comentó que en este lugar durante este día se pudieron encontrar regalos a
partir de 10 hasta 300 pesos o más, la idea es dar un presente a las mamá, algo que les guste y
les provoque una sonrisa.

Entre los artículos que se vendieron este 9 y 10 de mayo estuvieron, carteras, tazas,
chocolates, carteras, bolsas de mano, ropa, joyería, rosas naturales y artificiales, entre otros
artículos dedicados a esta fecha.

Con motivo del Día de las Madres, los regalos para ellas invadieron toda la ciudad, por lo tanto
durante todo el día estuvieron abarrotadas todo tipo de tiendas, restaurantes, florerías, pastelerías
y varios espacios públicos.
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Avances legislativos sobre equidad deben
reflejarse en políticas públicas: Gloria Tapia

- Recordó que la condición de género no hace por sí mismas vulnerables a las mujeres, sin embargo ellas han
venido enfrentando una situación generalizada de desventaja derivada de una cultura de discriminación,
subordinación y exclusión histórica de los beneficios del desarrollo

Los avances legislativos que se han
venido dando tanto en lo federal como en lo
estatal en materia de equidad e igualdad de
género, necesitan tener una correlación con
las políticas públicas que se instrumenten para
encontrar reflejo en la realidad, recalcó la
diputada Gloria Tapia Reyes, vicecoordinadora
del Grupo Parlamentario del Partido

Revolucionario Institucional en la LXXV
Legislatura del Congreso del Estado.

La diputada por el Distrito de Zitácuaro
recordó que la condición de género no hace
por sí mismas vulnerables a las mujeres, sin
embargo ellas han venido enfrentando una
situación generalizada de desventaja derivada
de una cultura de discriminación,

subordinación y exclusión histórica de los
beneficios del desarrollo económico, político
y social que ha generado afectaciones en la
equidad y la paridad por muchos años.

"Aún seguimos viendo cómo las mujeres
con educación media superior o superior
ganan menos que los hombres quienes, en la
misma condición, prestan servicios o trabajan
en algún lugar”.

Gloria Tapia destacó los datos confirman
tal situación, tanto que solamente cuatro de
cada diez mujeres en nuestro país reciben una

remuneración por su trabajo, mientras el resto
no lo obtiene.

“En los recorridos que como diputada
local he venido realizando, me encuentro que
una preocupación constante de las mujeres
michoacanas es la igualdad para poder alcanzar
una sociedad más equitativa, justa y logre de
discriminación”.

Por ello la legisladora recalcó que se debe
seguir trabajando en promover un mayor
acceso de las niñas, jóvenes y mujeres a todos
los niveles educativos y asegurar su
permanencia dentro del sistema de educación.

“Debemos prestar especial atención a las
niñas y las jóvenes del medio rural y en las
zonas urbanas con altos índices de pobreza,
lo que sólo es posible con apoyos debidos
que garanticen la permanencia de niñas y
adolescentes al menos hasta el nivel
bachillerato”.

Los avances legislativos que se han venido dando tanto en lo federal como en lo estatal en
materia de equidad e igualdad de género, necesitan tener una correlación con las políticas
públicas que se instrumenten para encontrar reflejo en la realidad, recalcó la diputada Gloria
Tapia Reyes

Clínica de hemodiálisis de
Zitácuaro podrá atender a

pacientes de todo el oriente
- Entregan tarjetas a primeros 18 pacientes

H. Zitácuaro Michoacán, 10 de mayo de 2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La clínica
de hemodiálisis podrá atender a pacientes de diferentes municipios de la región oriente, por lo
que no será necesario que se trasladen a otros estados del país.

Así lo hizo de manifiesto el Presidente Municipal, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, al
entregar las primeras 18 tarjetas a pacientes con insuficiencia renal, ésta les va a permitir
generar un expediente, agendar citas y recibir todos los servicios que ofrecerá está clínica que
estará ubicada en la Colonia La Joya.

A días de la inauguración de este espacio, el alcalde de Zitácuaro, expuso que en todo el
estado no existe una clínica igual, por lo que será única y esto va a permitir que vengan
pacientes de otros municipios y no tengan que hacer gastos considerables y además van a
recibir un buen trato.

Reflexionó que por atender esta enfermedad se hacen muchos gastos, además del
transporte; se generan deudas, se acaban herencias y además es desgastante porque se tiene
que acudir a otros estados como Toluca, la Ciudad de México para atenderse a dializarse
semanalmente.

Ixtláhuac Orihuela, resaltó que se quiere tener una cobertura grande, por lo que se
establecerán las coordinaciones necesarias con los niveles de gobierno en materia de salud.
La idea, es atender de forma preventiva  a los enfermos de diabetes y correctiva a los que ya
tienen insuficiencia renal. Además de ayudar en materia de salud a los enfermos de este
padecimiento, se ayudará a la economía local.

Por su parte, la titular de la Dirección de Salud, Laura Garibay Rivera, expuso que se está
trabajando para generar las mejores condiciones para todos los pacientes, por ejemplo a
través de una página web se podrán generar citas y a todos los servicios.

Durante el evento, los pacientes de insuficiencia renal recibieron su tarjeta que le permitirá
acceder a todos los servicios de la clínica, entre ellos estuvieron algunos que no viven dentro
del municipio.

La clínica de hemodiálisis podrá atender a pacientes de diferentes municipios de la región
oriente, por lo que no será necesario que se trasladen a otros estados del país.
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Toño Ixtláhuac reconoce a brigadistas que
sofocaron el incendio forestal en Zirahuato

- Fue en el #DíaCiudadano número 87, donde el alcalde entregó reconocimientos y anunció una bonficación a
la cuadrilla que contribuyó en la extinción del fuego.

Zitácuaro, Mich., a 10 de mayo del 2023.-
Durante el #DíaCiudadano número 87, Toño
Ixtláhuac acompañado de la titular del DIF,
Vanessa Ixtláhuac, entregó reconocimientos
a la Brigada Municipal 467 y anunció la entrega
de un bono extra, por su contribución en la
extinción del incendio forestal suscitado la

semana pasada, en el Cerro del Tecolote en
Ziráhuato de los Bernal.

El alcalde reconoció el intenso y riesgoso
trabajo que efectuaron los miembros de esta
cuadrilla, asimismo agradeció a la comunidad,
a las demás instancias ambientales como
COFOM y CONAFOR, por su oportuna

intervención para que se agilizaran las labores.
Dijo que su gobierno a través de la

Dirección de Medio Ambiente, se concentró
en el combate a este siniestro, que fue en todo
momento lo sustancial para la administración
que él encabeza.

Refrendó que el #GobiernoDeSoluciones

trabaja con distintas acciones que son parte
de una Agenda Verde, a fin de preservar y
mantener un cuidado de los recursos
naturales.

Durante el #DíaCiudadano el alcalde, como
de costumbre, entregó apoyos directos para
el emprendimiento, aparatos funcionales,
recursos económicos, apoyos alimenticios,
entre otros.

Además, en esta audiencia pública, el edil
festejó a las mamás presentes con motivo de
su día, a quienes les entregó presentes e invitó
al evento que se realizará el próximo sábado
por la tarde, en la plaza Benito Juárez, con la
presentación de la Sonora Dinamita, rifa de
electrodomésticos y muchas sorpresas.

Durante el #DíaCiudadano número 87, Toño Ixtláhuac acompañado de la titular del DIF, Vanessa Ixtláhuac, entregó reconocimientos a la Brigada Municipal 467 y anunció la entrega de un bono
extra, por su contribución en la extinción del incendio forestal suscitado la semana pasada, en el Cerro del Tecolote en Ziráhuato de los Bernal.

Después del abandono que sufrió Michoacán,
hoy vive su mejor momento: Celis

Morelia, Michoacán; 11 de mayo del
2023.- “Después del abandono que sufrió
Michoacán durante la administración
silvanista, hoy el estado vive su mejor
momento con el rescate económico, las
finanzas públicas sanas y la optimización
de los recursos”, mencionó Juan Pablo
Celis Silva presidente estatal de Morena.

El líder del partido guinda, mencionó

que en la capital michoacana hay una
inversión histórica en obra pública de más
de 600 millones de pesos que ejerce el
gobierno del estado, así como el apoyo de
2400 millones de pesos anuales para
adultos mayores por parte del gobierno
federal en Morelia, lo que responde a la
coordinación entre Alfredo Ramírez
Bedolla y el presidente Andrés Manuel
López Obrador.

Celis Silva, recordó que la economía
michoacana creció 3.5% durante el año
pasado, según datos del Instituto Nacional
de Estadística, Geografía e Informática,
lo cual demuestra que la Cuarta
Transformación está dando resultados

óptimos a nivel estatal.
El dirigente morenista, finalizó

destacando que, con la reestructuración
de la deuda a largo plazo, el estado de
Michoacán está generando ahorros de 550
millones de pesos anuales, mismos que son
utilizados para obra pública en distintos
municipios, lo cual responde a la visión
municipalista del proyecto de Alfredo
Ramírez Bedolla.

“Después del abandono que sufrió Michoacán durante la administración silvanista, hoy el
estado vive su mejor momento con el rescate económico, las finanzas públicas sanas y la
optimización de los recursos”, mencionó Juan Pablo Celis Silva presidente estatal de Morena.
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Gobierno de Michoacán y alcaldes del PRD
cierran filas por el desarrollo del estado

avances de la autorización de recursos del
Fondo de Aportaciones Estatales para la
Infraestructura de los Servicios Públicos
Municipales (Faeispum), el mandatario reiteró
que continuará el respaldo a las demarcaciones
bajo una visión municipalista sin distingos
partidistas.

Informó que en la primera ventanilla de
Faeispum, los municipios gobernados por el
PRD presentaron proyectos por 65 millones
de pesos, de los cuales, 33.9 millones se
autorizaron y ya comenzaron a dispersarse,
mientras que en la segunda ventanilla, se
solicitaron obras por casi 70 millones de pesos.

Explicó que también llegarán recursos a
los municipios de la recaudación por
regularización de vehículos de procedencia
extranjera, para trabajar infraestructura vial y
carretera, así como otros proyectos con el
programa Obras por Cooperación.

Solicitó que en la tercera ventanilla de
Faeispum se ingresen proyectos regionales

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, la dirigencia estatal del PRD y presidentes municipales
emanados de este partido, refrendaron el compromiso institucional por el desarrollo productivo
y económico del estado.

Morelia, Michoacán, 11 de mayo de 2023.-
El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, la
dirigencia estatal del PRD y presidentes
municipales emanados de este partido,

refrendaron el compromiso institucional por
el desarrollo productivo y económico del
estado.

En reunión de trabajo y tras informar

para apoyar a mayor número de municipios y
segundas etapas de obras ejecutadas.

"Les pido mantenernos en diálogo
institucional para tomar decisiones sin
discriminación ni prejuicio para los
municipios", comentó el gobernador.

La coordinadora de alcaldes, Araceli
Saucedo Reyes, agradeció a nombre de sus
compañeros, la apertura del gobernador para
socializar y atender las necesidades de cada
municipio, sobre todo de los que tienen
recursos limitados para ejecutar proyectos de
infraestructura y servicios públicos.

El dirigente estatal del PRD, Octavio
Ocampo, reiteró la disposición del partido para
trabajar de manera coordinada encontrando
los consensos que sean necesarios para
coadyuvar en el desarrollo del estado y la
atención a las demandas más sentidas de las
y los ciudadanos, además de que reconoció el
apoyo que se ha brindado a los municipios
para reforzar la seguridad y otros rubros.

Participaron también los secretarios de
Finanzas y Administración, Luis Navarro
García; de Desarrollo Urbano y Movilidad,
Gladyz Butanda Macías; de Comunicaciones
y Obras Públicas, Rogelio Zarazúa Sánchez y
el vocal ejecutivo de Cedemun, Jesús Mora.

Reporta SSM más de 7 mil
pruebas de Papanicolaou en

2023
- Es una de las acciones primordiales para la detección oportuna del

cáncer de cuello uterino.

Morelia, Michoacán, 11 de mayo de 2023.- Derivado de que el Papanicolaou es una de las
acciones primordiales para la detección oportuna del cáncer de cuello uterino entre mujeres
de 25 a 64 años, la Secretaría de Salud de Michoacán (SSM), conmina a este grupo de la
población a realizarse este estudio gratuito.

En lo que va del año, la institución ha realizado 7 mil 332 citologías cervicales gratuitas en
las ocho jurisdicciones sanitarias, ya que este tipo de cáncer es curable si se detecta a tiempo,
por eso la importancia de que las mujeres tomen conciencia para realizárselo.

Se caracteriza por el crecimiento, desarrollo y multiplicación de manera desordenada de las
células del cuello del útero, formado malformaciones malignas. Aclarar que un diagnóstico del
Virus del Papiloma Humano (VPH) no es igual a cáncer, ya que una infección es necesaria pero
no suficiente para su desarrollo.

Este padecimiento, puede prevenirse también con la vacuna a niñas de quinto año de
primaria o de 11 años para las no escolarizadas, así como el uso de condón en cada relación
sexual y prueba de VPH a mujeres de 35 a 64 años de edad.

Con estas acciones, la SSM refuerza el cuidado de la salud de las michoacanas, y garantiza
su derecho y cuidado a la salud, tal y como lo ha comprometido el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla.

Reconoce Bedolla labor
humanista de las y los

enfermeros

Morelia, Michoacán, 12 de mayo de 2023.- Durante la celebración del Día Internacional de
la Enfermería, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla, mencionó que las y los enfermeros son
el corazón del sector salud ya que, gracias a su labor y presencia, son clave en la atención de
las y los michoacanos.

"Son el lado humano de la medicina y así se demostró durante la pandemia del Covid-19,
por lo que hoy reconocemos el esfuerzo que realizan en el cuidado de todas y todos", apuntó.

Ramírez Bedolla compartió que en Michoacán hay más de 10 mil enfermeras y enfermeros
comprometidos con la salud, "y así lo demuestra su vocación diaria, gracias a su juramento de
preservar la vida de los demás", citó.

Elías Ibarra Torres, secretario de Salud en el Estado, mencionó que el trabajo de las
enfermeras consiste en brindar atención y apoyo a los pacientes para garantizar la seguridad
y el bienestar de las y los michoacanos.

Vanesa Jiménez Arroyo, galardona, agradeció al gobernador el compromiso que ha mostrado
con el sector desde su llegada, en especial con la enfermería, al reconocer la labor que realizan
todos los días.

Durante la celebración se hizo entrega de dos preseas y 10 reconocimientos a las
instituciones, tanto del sector salud como de particulares, educativas y colegios del estado.

Estuvieron también Javier de Jesús Cabral Soto, delegado del Órgano de Operación
Administrativa Descentralizada Regional del IMSS; Dalia Santana Pineda, subdirectora de
Enfermería de la Secretaría de Salud; Julio César González Cabrera, director de la Facultad de
Enfermería; así como enfermeras y enfermeros de la entidad.

Durante la celebración del Día Internacional de la Enfermería, el gobernador Alfredo Ramírez
Bedolla, mencionó que las y los enfermeros son clave en la atención de las y los michoacanos.
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La Sra. ROSARIO FLORES DE TELLO  CUMPLIÓ AÑOS Y
Fue festejada por su esposo Píndaro Tello, hermanos y
familiares en especial de su mamá Chayo y Pindarito.
¡FELICIDADES NENA!.

La Mtra. Educadora PATRICIA REYNA DE MARTÍNEZ
CUMPLIÓ AÑOS Y Fue ¡FELICITADA! Por su esposo el
Empresario Leopoldo Martínez Morales, hijos Leopoldo y
Patricia Martínez y familia

El Pediatra Dr. RAMÓN ROSALES DEL VALLE CUMPLIO
AÑOS Y Recibió felicitaciones de su hija Paola Rosales de su
familia y amistades que lo estiman y aprecian.
¡FELICIDADES!.

El  M.V. LUIS GONZÁLEZ AGUILAR CUMPLIO AÑOS Y Fue
festejado por su esposa Chayito, hijos, hermanos, cuñados y
familiares. ¡FELICITACIONES MEDICO!

CUMPLIÓ AÑOS El
Traumatólogo Dr. LENIN
CORNELIO TOLEDO Y
Recibió ¡FELICITACIONES!
De su esposa Hilda, sus hijos,
su mamá la Sra. Gloria Toledo,
su hermano el  Lic. Marx y
familia.

CUMPLIÓ AÑOS El señor ALFREDO KURI ESTEBAN Y
Recibió felicitaciones de su esposa Marilú Mendoza de hijos
Adriana y Alfredo Kuri Mendoza y Jazmín y familiares
¡FELICIDADES!

CUMPLIO AÑOS El Empresario y Productor de la MORINGA
“LA REYNA DE TIRIPETIO” JULIÁN SUAREZ GÓMEZ Y Fue
¡FELICITADO! Por sus hijos Maximiliano, Araceli,  Julián y
familiares.

CUMPLIÓ AÑOS El Cantante
Zitacuarense ALEX
ESCAMILLA HIGAREDA Y
Fue ¡FELICITADO! Por su
esposa Gaby Bello, hijas y de
sus padres Irma Higareda y
Antonio Escamilla, hermanos
y familiares.

CUMPLIERON 27 ANIVERSARIO DE BODAS El feliz
matrimonio del ING. CARLOS HERRERA TELLO y MA. DEL
ROSARIO JASSO DE HERRERA Y Fueron ¡FELICITADOS!
Por sus hijas y Sra. Georgina Tello

AL CUMPLIR AÑOS Fue felicitada la Enfermera MARÍA DE
JESÚS CARACOSA MENDOZA Por su esposo Juan Carlos de
la Fuente, hijos, nieto y familiares ¡FELICIDADES CHUYITA!

Torreón, Coah., Con regalos, abrazos y felicitaciones la Mtra.
LINDA ELIZABETH JUÁREZ DE FUENTES Fue festejada este
10 de Mayo por sus hijos y nieto. ¡FELICIDADES MI LINDA!

¡HOLA AMIGOS! QUERIDOS LECTORES; ¡¡¡MUCHAS FELICIDADES!!! A
TODAS  LAS  MADRECITAS DEL MUNDO Este 10 de MAYO-2023.MES
DEDICADO  A TODAS ELLAS LAS MADRECITAS QUE LO DAN Y DIERON
TODO. Cuando se llega a una edad mayor como madre a veces uno piensa que no se ha
logrado nada teniendo aun hijos chicos que hubo que alimentar, vestir,dar educación,
proteger, cuidar etc... Claro estaba en algunos casos el papa que también trabajaba si
tenía profesión que bueno y sino trabajaba en varios lugares de lo que fuera, así era,
unos padres  otros padres no.,  se fueron hicieron otra vida en otros ladosy otros hijos
no les importaron los hijos que dejaron sola a la mama, para que ella se hiciera cargo de
todo y así fue., ella por su parte fue dejando muchos años de su existencia y de su vida
y como lo hizo para sacar adelante a sus hijos  aun chicos y aun así varios hijos le
exigíamos  y esperábamos todo de ella y  así fue le fuimos arrancando  poco a poco su
condición de mujer., y sin dejar que otros cuerpos la desearan y quieran ser deseados
y todavía nos avergonzamos  si la vimos un día dudar si descubrimos sus deseos que
se salen de lo establecido de lo que ha de ser una buena madre, nos da coraje que se
quieran salir del redil de madre y eso nos daba  miedo también  porque podría ser que
la perdiéramos, mostrándonos muy egoístas aun así no le agradecemos y no reconocemos
nada de lo que hizo y dio todo por nosotros, y no la dejamos ser y seguir sintiéndose
ser mujer, llegando así al final de su vida sin ningún aliciente, pensando que sus logros
no fueron satisfactorios en toda su vida. YO Algo viví parte de esto con mi madre…
Nogales, Son., El pasado 4 de Mayo CUMPLIO AÑOS  El Traumatólogo Dr. LENIN
CORNELIO TOLEDO Y Recibió felicitaciones cariñosas de su esposa Hilda de sus
queridos hijos Lenin y Keri Cornelio y de su pequeña hija que le desearon todo lo
mejor, igualmente su mama la Maestra Gloria Toledo y su hermano el Licenciado Marx
Cornelio y familia desde esta Heroica lo felicitaron vía telefónica. Enviándole también

felicitaciones por este conducto su compadre Rene y la que esto escribe. ¡FELICIDADES
MEDICO!...  AL CUMPLIR AÑOS El señor ALFREDO KURI ESTEBAN Fue
felicitado con mucho cariño  por su esposa la señora Marilú Mendoza de Kuri, por sus
queridos hijos Marilú, Adriana y Alfredo con Yazmin y de sus cuñadas de Querétaro.Así
mismo recibio parabienes de demás familiares y de amistades que lo estiman y aprecian.
¡FELICITACIONES SR. KURI!...   El pasado 4 de Mayo  la señora ROSARIO FLORES
DE TELLO  (LA NENA)  CUMPLIO AÑOS Y Fue felicitada y festejada por su esposo
Píndaro Tello de su mamá Chayo, por sus hijas, hermanas y su nieto Pindarito como de
demás familiares que le celebraron este su día y apago la vela encendida de su Pastel.
¡FELICIDADES CHAYO!...   CUMPLIERON 27 ANIVERSARIO DE BODAS El
Feliz matrimonio del ING. CARLOS HERRERA TELLO Y MA. ROSARIO JASSO DE
HERRERA. Sus queridas hijas Regina y Camila Herrera Jasso y la Sra Georgina Tello
de Herrera con mucho amor los felicitaron, así mismo por vía telefónica el señor Alberto
Jasso y Rosario Briseño padres de Chayito como demás familiares también les desearon,
perdure por muchos años más su gran amor.  ¡FELICITACIONES A LOS DOS!...  El
empresario y Productor de la «MORINGA LA REYNA DE TIRIPETIO» El señor
JULIÁN SUAREZ GÓMEZ  CUMPLIO AÑOS Y Fue festejado por sus queridos hijos

Maximiliano, Araceli y Julián Suarez Gómez, con una comida por su cumple, así mismo
recibio felicitaciones de familiares y amistades que lo acompañaron a partir su Pastel.
¡FELICITACIONES JULIÁN!...   Este 11 de Mayo el Médico Veterinario LUIS
GONZÁLEZ AGUILARCUMPLIO AÑOS Y Tempranamente recibio con amor y cariño
felicitaciones de sus queridos hijos que  venían acompañados de su mama Maria del
Rosario Hernandez (Chayito) Entre sus hijos el M.V. Luis González Hernandez que le
desearon todo lo mejor. Posteriormente le fue festejado este su día con una comida en
conocido lugar por su familia entre ellos sus hermanos, cuñados, sobrinos y demás
familiares y desde luego apago la vela encendida de su Pastel. ¡MUCHAS
FELICITACIONES MEDICO!... AL CUMPLIR AÑOS La Maestra Educadora
PATRICIA REYNA DE MARTÍNEZFue felicitada por su esposo el Empresario
Leopoldo Martínez Morales y por sus queridos hijos la Lic. En Nutrición Patricia
Martínez y del Lic. Leopoldo Martínez Reyna que con amor y cariño le desearon muchos
días de estos, así mismo también recibio estas mismas de su demás familia y de compañeras
de trabajoy desde luego apago la vela encendida de su Pastel. ¡FELICIDADES PATY!...
CUMPLIO AÑOS  El conocido Cantante Zitacuarense ALEJANDRO ESCAMILLA
HIGAREDA (ALEX) Y Por este motivorecibio cariñosamente felicitaciones especiales
de su esposa Gabriela Bello de Escamilla de sus adoradas hijas  y de sus papas la Sra.
Irma Higareda y Antonio Escamilla, como de hermanos y demás familiares, que lo
acompañaron  a partir su Pastel. ¡FELICITACIONES ALEX!... La Enfermera General
MA. DE JESÚS CARACOSA MENDOZA AL CUMPLIR AÑOS Recibió felicitaciones
de su esposo  Juan Carlos de la Fuente de sus queridos hijos, nietos y familiares. Así
mismo, también recibió parabienes de excompañeros de trabajo de la Clinica del ISSSTE.
Como de amistades. ¡FELICITACIONES CHUYITA!... El Pediatra DR. RAMÓN
ROSALES DEL VALLE AL CUMPLIR AÑOS  Recibió felicitaciones con cariño en
especial de su hija Paola Rosales Navarro que tempranamente le deseo todo lo mejor al
igual su familia como también  parabienes de amistades que lo estiman y aprecian.
Esperamos lo haya pasado feliz con los mejores deseos de mi parte. ¡FELICIDADES
DOCTOR!...  Se nos termina el espacio y nos vamos, no sin antes dejar este Mensaje.»
APRENDÍ, QUE SOY COMO AMBOS Y ESTOY HECHO DE LOS MISMOS
ELEMENTOS, MI ORIGEN ES SU ORIGEN, MI CONCIENCIA SU CONCIENCIA,
MI PRETENSIÓN SU PRETENSIÓN Y MI PEREGRINAJE, SU PEREGRINAJE».
¡SEAN FELICES!...
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Por: Tayde González Arias.
Arena Suelta ALGO MÁS QUE PALABRAS, DESDE

ESPAÑA

AGOTAMIENTO DE MÉTODOS Y
MODELOS FINANCIEROS

“La realidad es la que es, abundan los necesitados. Lo nefasto es quedarse con los brazos
cruzados frente al “caos”. Indudablemente, es el período de acciones concretas, de clarear
nuestras instituciones y de humanizar las sociedades”.

=============================

Víctor CORCOBA HERRERO/ Escritor

corcoba@telefonica.net

=============================

A poco que nos adentremos en la
realidad mundial, percibiremos un fuerte
colapso y desorden, que parecen
llevarnos al abismo, con multitud de llagas
como la pobreza, las desigualdades,
además de las discriminaciones diversas,
que se profundizan en lugar de aliviarse.
A esto tenemos que sumarle, el cansancio
y el agotamiento de ciertos sistemas
económicos, que lo único que hacen es
incrementar, en la mayoría de las
ocasiones, la polarización ideológica y el
legado de la esclavitud. Desde luego,
tenemos que ser más creativos, pero
también más responsables, y dar una
respuesta eficaz centrada en los derechos
humanos.

La realidad es la que es, abundan los
necesitados. Lo nefasto es quedarse con
los brazos cruzados frente al “caos”.
Indudablemente, es el período de
acciones concretas, de clarear nuestras
instituciones y de humanizar las
sociedades. Es hermoso no cerrar
fronteras y abrirse a la acogida, que el
trabajador humanitario no sufra agresión
alguna y pueda operar de manera segura
a la hora de dar sustento, en virtud del
derecho internacional. También es
magnífico, si en verdad queremos detener
los enfrentamientos, tomar otro espíritu
más auténtico y decisivo, sobre todo para
que los derechos humanos dejen de
deteriorarse y se rejuvenezca el afán por
un mundo más de todos y de nadie en
particular.

Por eso, quizás nuestro primer deber
en un mundo cada vez más complejo y
en permanente transformación, sea el de
trabajar unidos para que los sistemas
económicos modifiquen su enfoque, se
pongan al servicio de los ciudadanos, sin
exclusión alguna, y no al amparo
únicamente de algunos privilegiados. Con
relativa frecuencia, olvidamos que una de
las vías maestras para afianzar la
concordia entre análogos, radica en una
globalización que tienda a los intereses
de la gran familia humana, lo que requiere
también de una fuerte solidaridad integral,
avalado todo ello por un código ético
común, que ha de habitar en la conciencia
de todo ser viviente.

El momento nos llama, sin duda, a
prestar apoyo a los desfavorecidos. Algo
va fundamentalmente mal en los Estados
sociales y democráticos de derecho, que

junto a este agotamiento de métodos y
modelos financieros, acrecientan que el
hambre aumente en todo el mundo. Esta
labor requiere una apertura radical a la
humanidad en su conjunto, ya que todo
está relacionado, cuestión que puede ser
profundamente ventajosa como también
destructiva. Por consiguiente, hemos de
tomar otros bríos más cooperantes, sobre
las bases de la justicia social, la dignidad
y los derechos de cada ciudadano.

No importa el lugar en el que se
habite, lo que realmente nos concierne
es hacer hogar, poner fin a esta contienda
entre nosotros, a esta guerra despiadada,
implacable y sin sentido contra la
naturaleza, a esta batalla monetaria del
tener y del poseer. Está visto que las
autoridades tienen que hacer valer el
derecho, también han de seguir
promoviendo la agenda climática para
preservar la estabilidad económica y
financiera, sin obviar a esa política fiscal
que debe cumplir su función, dirigiendo
la ayuda especialmente hacia los más
vulnerables. Evidentemente, hemos de
poner la economía al servicio de los
pueblos, para reconstruirnos como
colectivo de casa común, o si quieren, de
planeta único.

El caudal de la fortuna, puede
ahogarnos con un mal uso. Esto nos exige
abrirnos al mundo y acrecentar la
dimensión comunitaria, protegiéndonos
todos y no únicamente la identidad de los
más fuertes, que acaba agotándonos con
frías conexiones que no fraternizan. De
ahí, la importancia, de repensar nuestros
estilos de vida, así como las relaciones,
la organización de nuestras sociedades;
y, sobre todo, nuestros métodos y modelos
financieros, que han de estar más atentos
a los principios morales, propiciando la
creatividad humana y su sueño de
progreso colectivo como linaje,
reorientando esta energía con cauces
correctores, que favorezcan la
convivencia y la paz. Por cierto, una
armonía que nace de la justicia de cada
uno, como siervos libres y en estado
vinculante.

Víctor CORCOBA HERRERO/
Escritor corcoba@telefonica.net

07 de mayo de 2023.-

Está de moda
Moda es una palabra que proviene

de  francés mode y del latín modus que
quiere decir ‘modo o medida , y es un
conjunto de prendas de vestir, adornos y
complementos basados en gustos, usos
y costumbres que se utilizan por una
mayoría durante un periodo de tiempo
determinado y que marcarán tendencia
según la duración del mismo.

Por otro lado tenemos el concepto
clásico cuyo significado es «digno
de imitación», de decir es  clásico lo que
debe tomarse como modelo por ser de
calidad superior o más perfecto. Aunque
este concepto ha sido mal entendido en
muchas ocasiones, se le ha considerado
a esta palabra para referirse a algo viejo o pasado de moda, notoriamente no es así ni
en la teoría ni en la práctica.

Dar los conceptos anteriores vale la pena, para identificar lo que está de moda y,
aquello que para muchos ya está descontinuado, aunque en muchas ocasiones y
casi siempre lo más nuevo ha dejo de tener un valor de contenido estético, de ética y/
o moral, demeritando el papel del hombre sobre la tierra, los morales y con una
narrativa sumamente pobre, además de no aportar casi nada o nada a niños, jóvenes
y adultos.

Los programas o conjuntos de programas informáticos que realizan un trabajo
específico, diseñado para el beneficio de un usuario final, conocidos como, apps que
están de moda y muchos de ellos facilitan algunas tareas que antes de su existencia
solían llevar mas tiempo o elevar su costo, asuntos como pedir un servicio de taxi,
encontrar acompañantes para un viaje o incluso, habitaciones para un fin de semana,
es mas fácil y existe un ahorro de tiempo y dinero. Muchas de estas herramientas son
y seguirán siendo ideadas para facilitar la vida, y eso es mas que aplaudible, no lo es
y no lo será, por el contrario, cuándo el propósito de su creación y operación afecta
de alguna forma o manera, hará falta la intervención tecnológica para su eliminación
o inoperancia.

Por otro lado, hoy está de moda, hacer virales contenidos que causan gracia pero
llenos de morbo, violencia y una pseudo gracia, que más bien alientan a la mofa e
incluso al desprestigio, haciendo notar lo que las redes también muestran, y es que
lejos de agradarle a los demás el triunfo o las buenas noticias de alguien, prefieren
reaccionar a sus tristezas o derrotas, de tal suerte que con un dejo de cinismo, de
comentan publicaciones que no necesitan más que un mensaje en privado y que por
el contrario hacen verdaderas cadenas de mensajes de disque solidaridad.

Aunque también hay que tener cuidado con todos lo que en una publicación te
comentan cosas bellas o bonitas, pero que cuando te ven, apenas te saludan o lo
hacen sin ganas. Pues es como el caballo al que primero se le acaricia para después
montarlo.

Si llegan a ser pocas las oportunidades que nos da la vida para elegir, y lo hacemos
mal o simplemente elegimos amigos en nuestras redes sociales sólo por aceptar o
eliminar, sin saber quiénes son, qué nos aportan o el por qué nos siguen, lo que
tendremos por resultado es un costal de papas de las que sólo con un o dos se podrá
cocinar o cultivas mientras las demás no son útiles para cosa buena.

Los llamados influencers o las figuras públicas, hoy día, en su mayoría no pueden
influenciarnos en los buenos modos, en un ejemplo de ética, o de estabilidad
emocional, en ser ejemplo de trabajo del esfuerzo o de las palabras correctas en que
los ciudadanos civilizados deben usar, conocer y adoptar en su comunicación
cotidiana.

El caso de los videos cortos, han sido útiles para conocer lo que pasa en otras
partes del mundo, aunque hay que confirmarlos y ver otras fuentes. Aquellos que
son de baile, pudieran ser útiles si es que se ejecutan o se repiten y en ese caso, se
apremia la actividad física, pero cuando se deforma la realidad, se crean estereotipos,
se promueve lo material y se aplaude la existencia de un mundo irreal, bien haría la
administración de esas plataformas al eliminar o bloquear esos contenidos.

No se trata de atentar contra la libre expresión, pero sí de cuidar la manera en la
cual nuestros niños, jóvenes e incluso los adultos nos estamos llenando de contenido
basura, que llega a ser desde apología del delito hasta la distorsión de la realidad,
dando valor a lo que no lo tiene y haciendo que las aspiraciones a la buena vida, en
el margo de la dignidad y el respeto, nazca, crezca se desarrolle y prevalezca.

Cada uno podemos hacer lo que deseamos mientras no le hagamos mal a alguien,
y decir en nuestras redes nuestro sentir, incluso usando los medios digitales como
canales de auxilio e interactuar como queramos, considerando que lo que ponemos
en la nube ahí se queda, pero si la educación esta en manos del estado, bien valdría
la pena, que se cuidara lo que casi cualquiera puede ver con un solo clic, y nos aleja
de la sana vida mental y social que tanto nos hace falta.



Heroica Zitácuaro, Mich.,  Sábado 13 de Mayo de 2023 11www.laregionenlinea.com.mx

Escuchar para amar
P. Agustín Celis

Las lecturas de este sexto domingo de Pascua nos permiten proponer algunas
consideraciones sobre la «vida cristiana» en la que también nosotros, como discípulos del
Resucitado, estamos llamados a «permanecer» (cfr. Jn 14,16).

El texto de los Hechos de los Apóstoles nos sugiere sobre todo de «poner atención a las
palabras» que la Iglesia nos anuncia, siendo este el primer paso necesario para entrar y formar
parte del cuerpo místico de Cristo: es una acción que implica, como luego se especifica, no
sólo la «escucha», sino sobre todo la vista de los «signos» que hacen evidente el contenido
del mensaje cristiano (cfr.Hch 8,6). Se trata por lo tanto de una «puerta», que pasada una vez
para siempre mediante el Bautismo, tiene la necesidad de ser atravesada cada día, en el
«descubrimiento» de que cosa signifique verdaderamente ser discípulo.

Es por esto, que Pedro y Juan, como hemos escuchado, deciden dirigirse a Samaría para
imponer las manos a los discípulos de Felipe, con el fin de que recibieran el Espíritu Santo (cfr.
Hch 8,17), y por lo tanto la fuerza que por si sola puede hacer capaz al hombre de «dar el
grande anuncio» y de «hacerlo llegar a los confines del mundo», como nos invita Isaías en la
antífona de ingreso (cfr. Is 48,20).

Las palabras del Profeta nos introducen, también, a otro elemento esencial para que la
existencia de un hombre pueda ser reconocida como «vida cristiana».

El Apóstol Pedro lo índica cuando afirma que debemos estar «siempre dispuestos a
responder delante de cualquiera que pida razón de la esperanza» que esta en nosotros(1P
3,15) «con suavidad y respeto» (1P 3,16).

El uso de términos como «necesidad» y «deber», usados hasta este momento, necesita a
este punto una explicación: el cristianismo no es una aplicación de una moral del deber; el
Cristianismo es más bien la comunión de aquellos que están enamorados de Cristo: y
permanecen en su amor, «observando sus mandamientos» (cfr. Jn 14,21) que el creyente se da
cuenta de cumplir actos que de otro modo sería inexplicable, humanamente hablando.

El cristiano, lo entendemos muy bien con la lectura del Evangelio, no es un hombre que
debe esforzarse por poner en práctica preceptos o comportamientos devotos: si uno ama,
entonces, es orientado naturalmente a vivir como Jesús nos ha indicado. Descubrir el propio
Bautismo, a través de la guía del Espíritu de verdad, significa por lo tanto, tratar de conocer
cada día un poco más la vida de Jesús – a través de la lectura, la oración, los sacramentos, la
vida de comunidad –, para que sea más fácil enamorarse de Él.

De todo el recorrido propuesto hasta ahora, por lo tanto, emerge, que ninguna objeción a
tal «vida» es real, ni siquiera el hecho de que Jesús no se pueda ver en carne y hueso.

Y es todavía el Evangelio de Juan el que nos lo hace entender: «Dentro de poco el mundo
ya no me verá, pero ustedes sí me verán» (Jn 14,19). La alternativa entre «ustedes» y el
«mundo» no corresponde a una división de tipo moral o étnica: se trata más bien, de una
alternativa que alberga en el corazón de cada uno de nosotros.

Si seguimos, entonces, la mentalidad del mundo, no lograremos nunca ver al Resucitado;
pero si empezamos a confiar en la Iglesia, nuestra madre, y a escuchar lo que ella nos enseña
y nos sugiere, entonces descubriremos que en verdad el Señor se ve y es una Presencia tan
esencial y real que suscita en nosotros una fascinación irresistible, el único y verdadero
motor de la «vida cristiana».

La industria quiere mantenerlo
desinformado sobre este posible

carcinógeno
Dr. Joseph Mercola

Con base en la evidencia encontrada
en 2011, la Agencia Internacional de
Investigación sobre el Cáncer (IARC, por
sus siglas en inglés) clasificó a los celulares
como un " posible carcinógeno" del Grupo
2B. Desde entonces, el cúmulo de
evidencia sobre los daños que causa ha
aumentado significativamente

Se han publicado 2 estudios
importantes donde se demuestra que la
radiación del celular causa daños en el
ADN, además de aumentar el riesgo de
cáncer y otras afecciones

Teniendo en cuenta las pruebas más
recientes, los investigadores exhortan al
IARC a actualizar su clasificación de
carcinogenicidad para celulares y cambiar
su denominación de "posible" carcinógeno
humano a "probable"

Durante los últimos 25 años, la industria
de las telecomunicaciones ha dirigido una
campaña orquestada de relaciones
públicas cuyo fin es engañar a los

consumidores, periodistas y legisladores
sobre la ciencia de la radiación de los
celulares

De los 326 estudios que analizaron la
inocuidad de los celulares, el 56 % encontró
un efecto biológico de su radiación, mientras
que el 44 % no lo hizo

Cuando los fondos de estos fueron
investigados, se descubrió que el 67 % de
los estudios financiados de manera
independiente encontraron un efecto
biológico, en contraposición con el 28 % de
los estudios financiados por la industria.
Este sesgo de financiación da pie una
aparente falta de consenso científico

Jaripeo con causa logra recabar más de 100 mil
pesos en beneficio de fundaciones

- De forma simbólica dos de ellas reciben el recurso obtenido el pasado 30 de abril

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de mayo de
2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
Jaripeo con Causa, organizado por Fundación
Las Flores el pasado 30 de abril en la Plaza de
Toros Eloy Cavazos de esta ciudad, logró
recabar 119,280 pesos, en beneficio de
fundaciones que atienden a personas con
características especiales.

El plan era beneficiar a las asociaciones
Proyecto Integral de Michoacán, incluye A.C,
Centro de Atención al Autismo Alex I.AP,
Fundación CTDUCA Morelia atención
integral a personas Down A.C , por lo que a
cada una le tocará $29,820.

La entrega simbólica del recurso obtenido,
fue encabezada por el Arquitecto Luis Joven
y María Luisa Frutis, como representantes de
la Fundación Las Flores.

Durante el evento de entrega, hicieron
mención que en el jaripeo acudieron poco más
de 3000 personas y fue posible gracias al
apoyo de muchos, entre ellos del Güero Flores
Oficial, Rancho La Mision, Rancho El
Deseado, Los Amos del Terror , @rancho  los
nuevos guerreros de Jalisco, Banda
Coronación, JG y sus nuevos patrones de
México así como  el Ayuntamiento de
Zitácuaro que les dio las facilidades para la
organización.

Los representantes de las asociaciones
beneficiadas agradecieron el apoyo, y
precisaron que nunca antes habían recibido
el apoyo de ninguna organización, por lo que
aplaudieron esta iniciativa.

El Jaripeo con Causa, organizado por Fundación Las Flores el pasado 30 de abril en la Plaza de
Toros Eloy Cavazos de esta ciudad, logró recabar 119,280 pesos, en beneficio de fundaciones que
atienden a personas con características especiales.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva
Usted debe aprovechar para  consumir

miel pura de abeja a precio muy económico  el litro,
también Cajeta de San Juan de los Lagos, original y

sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al

mejor precio y artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.
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Aumento de incendios
forestales de este año ha sido

por el descuido de todos:
Medio Ambiente

- Por ejemplo las comunidades no han seguido indicaciones para realizar
quemas

 En lo que va de la actual temporada de estiaje,
en el municipio han ocurrido 29 incendios, de
los cuales 23 han sido forestales y 6 han sido de
pastizales; el más grave ha sido el del cerro El
Tecolote en Ziráhuato de los Bernal, donde la
afectación fue de 1.5 hectáreas.

H. Zitácuaro Michoacán, 11 de mayo de
2023.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En lo
que va de la actual temporada de estiaje, en el
municipio han ocurrido 29 incendios, de los
cuales 23 han sido forestales y 6 han sido de
pastizales; el más grave ha sido el del cerro El
Tecolote en Ziráhuato de los Bernal, donde la
afectación fue de 1.5 hectáreas.

“El año pasado reducimos un 70% los
incendios forestales, pero este 2023 se nos
han incrementado y esto ha sido por el
descuido de todos, por ejemplo las
comunidades no han seguido las indicaciones
respecto a las quemas agrícolas”, explicó
Yunuèn Téllez García, titular de la subdirección
de Medio Ambiente.

En entrevista, comentó que se trabajó
mucho y se logró confirmar 6 brigadas,
desgraciadamente en aquellos lugares donde
no se pudo organizar estos grupos es donde
han ocurrido incendios.

Respecto al incendio en Ziráhuato,
destacó que la afectación de una hectárea fue
de masa forestal, y el resto de arbustos y
árboles pequeños; una gran parte de la zona
involucrada está en declive dónde hay piedras
y esto originó 2 brigadistas accidentados y 3
intoxicados.

Llamó a comunidades a no utilizar cohetes
en fiestas patronales ni globos de cantoya, ya
que estos pueden originar el fuego en el
bosque y así fue como pasó en Ziráhuato,
afortunadamente se contó con el apoyo de 60
brigadistas profesionales y el municipio apoyó
con víveres.

Como representante del Gobierno
Municipal en el tema ambiental, invitó a la
gente del campo a no realizar quemas
agrícolas, ya que estamos en la temporada más crítica de las secas, en caso que la hagan, éstas
deben ser muy temprano o muy tarde, cuando no haya sol ni viento. Además reportarlas al
número 715 196 7293 para recibir el apoyo que se requiere para estos casos.

Detienen a José Alberto “N”
presunto responsable

de robo calificado
Zitácuaro, Michoacán, a 12 de mayo de 2023.- La Fiscalía General del

Estado de Michoacán (FGE) cumplimentó una orden de aprehensión en contra
de José Alberto “N”  por su posible relación en el delito de robo calificado de
motor terrestre, cometido en el municipio de Hidalgo.

De acuerdo a los datos que constan en la Carpeta de Investigación, el
pasado 26 de marzo, la víctima Otoniel “N” se encontraba en compañía de
sus hermanos, en una gasolinera ubicada en la desviación a San Pedro Jácuaro
sobre la carretera Hidalgo- Morelia, en ese municipio.

En un momento determinado arribaron al sitio dos hombres portando armas
de fuego, entre ellos el investigado, quienes con amenazas se apoderaron del
vehículo.

De estos hechos tuvo conocimiento el agente del Ministerio Público de la
Fiscalía Regional de Zitácuaro, que inició las actuaciones con las que se pudo
determinar la identidad y posible relación de José Alberto “N”., quien fue
detenido con base a una orden de aprehensión, mismo que será conducido
ante el Juez de Control para que se resuelva su situación legal.

La FGE refrenda su compromiso de investigación y persecución del delito
para garantizar a la ciudadanía certeza en las acciones de procuración de
justicia.

En cateo, asegura Fiscalía
General a un ejemplar canino

en condiciones de
maltrato animal

Uruapan, Michoacán, a 12 de mayo de 2023.- En cateo realizado en el municipio
de Uruapan, personal de la Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) aseguró
a un ejemplar canino que se encontraba en condiciones de maltrato animal.

Lo anterior derivó de una denuncia ciudadana que advertía el posible maltrato de
un perro, en un domicilio ubicado en la calle Agustín Arriaga Rivera de la colonia
Periodista, por lo que personal de la Fiscalía Regional de Uruapan reunió datos de
prueba que después presentó ante el Juez de Control, mismo que obsequió la respectiva
orden de cateo.

Al trasladarse al referido municipio, agentes de la Policía de Investigación lograron
asegurar a un perro pitbull, que se encontraba en condiciones deplorables y de
desnutrición que no favorecían su sano desarrollo.

El canino fue trasladado para que un médico veterinario le diera el tratamiento
respectivo, en tanto que los actos de investigación continúan.

La Fiscalía agradece la colaboración de la ciudadanía para denunciar hechos de
maltrato animal, contemplados y sancionados por el Código Penal en el Estado de
Michoacán.


